

## Studenten der Fachakademie mit ERASMUS+ in Belgien

28. Januar 2018

Nachdem wir die erste Nacht in Belgien gut verbracht hatten, begann der nächste Morgen entspannt mit netten *Gesprächen* und einem leckeren Brunch. Am späten Vormittag lud uns Thomas in sein Auto und zeigte uns in einem „Touristen-Crashkurs“ sämtliche Wahrzeichen von Brüssel, so auch das Atomium und den Königlichen Palast. Beeindruckend!



Mit dem Zug ging es am Nachmittag nach Turnhout- spricht sich Türnhaut- unseren eigentlichen Zielort. Hier werden wir die nächsten drei Wochen in *Gastronomiebetrieben* mitarbeiten.

Am Bahnhof in Turnhout empfing uns die zuständige Ansprechpartnerin der Partnerschule, Lailah Haans, sehr engagiert. Sie zeigte uns unsere Apartments und kochte uns am Abend sogar ein typisch belgisches Gericht. Sehr lecker!



Ansprechpartner  
R. Wallner, StDin  
Stettiner Str. 1  
97072 Würzburg  
Tel 0931/ 7908 100

